



Pignan, le 27 février 2020

Madame, Monsieur,

Vous avez peut-être voyagé avec vos enfants durant les vacances scolaires de février 2020, si c'est le cas et que vous avez visité :

- La Chine (Chine continentale, Hong-Kong, Macao)
- Singapour
- La Corée du Sud
- L'Italie (Lombardie et Vénétie)

Les enfants qui reviendraient de ces destinations, ne doivent pas être envoyés à la crèche, à l'école, au collège, au lycée ou tous les équipements publics (Centres de loisirs, Salles municipales, Gymnases) pendant les 14 jours qui suivent leurs retours, sur les recommandations du MSS.

Si vous souhaitez plus d'informations vous pouvez consulter les sites suivants :

- Conseils aux voyageurs du ministère de l'Europe et des Affaires étrangères : <https://www.diplomatie.gouv.fr/fr/conseils-aux-voyageurs/conseils-par-pays-destination/>
- La FAQ de l'OMS : <https://www.who.int/fr/emergencies/diseases/novel-coronavirus-2019>

Enfin, à destination du grand public, un **numéro vert (0 800 130 000)** a été mis en place par le ministère des solidarités et de la santé, ouvert **de 09h00 à 19h00** sept jours sur sept. Cette plateforme téléphonique n'est néanmoins pas habilitée à dispenser des conseils médicaux qui sont assurés par les SAMU - Centres 15.

Vous voudrez bien vous conformer à ces recommandations.

Je vous prie de croire, Madame Monsieur, à l'assurance de nos salutations dévouées.

Le Maire

Michelle CASSAR

